
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【感想１】 

どこの高校を目指したらいいか悩んでいた時期

だったので、卒業生の話を聞いて参考になり行き

たい学校を決めることができた。  

【感想２】 

色々な高校の特徴が分かり，進学への選択肢が

いくつもあることが分かった。  

平和首長会議が開催した、『子どもたちによる“平和なまち”

絵画コンテスト 2023』に参加し、「私にとっての平和」をテ

ーマに７名の生徒が作品を描きました！ 

 

進路コーナー 

“平和なまち”絵画

コンテスト 2023 

（田無） 

 

  

 

  

 

卒業生の話を聞く会 

７月 27 日（保谷） 

 

夏季教室  

７月 24 日～８月４日 

８月 21 日～30 日 

まちなか先生 

下野谷遺跡 

11 月７日 

（保谷）  

保谷 田無 

芋掘り 

11 月 14 日 

（田無） 

小学６年生と中学１年生で協力して収穫しました！ 

採れたサツマイモは 12 月の調理実習に使用しました♪ 

それぞれの教室では高校進学のための  

進路コーナーも設置しています  

え～！大昔って 

こうだったんだー！  

これが本物か～ 

 


